

Chatillon-sur-Indre

## Lectures intergénérationnelles

11/12/2013



Jeudi dernier, les professeurs de la maternelle Jules Ferry et les animateurs de la maison de retraite de Châtillon avaient organisé une rencontre entre les résidents et les enfants. L'objectif était de favoriser les relations entre les générations, grâce à la lecture. Les résidents ont hâte de renouveler l'expérience. « *Pendant que je lisais, expliquait une dame, ce que je regardais c'était les yeux émerveillés des enfants.* » A l'origine du projet, on trouve Mme Lobjois, directrice de l'école et Émilie Alonso, animatrice de l'hôpital, séduites par les effets de ces rencontres. Elles ont décidé d'en organiser une chaque trimestre.